

Professioneller Stufenbarren für die Höllberghalle

SV Kürnach 1946 e.V. stärkt die erfolgreichen Turnerinnen

Der Sportverein Kürnach hat 1.155 Mitglieder, davon sind über 50 % im Kinder- und Jugendbereich sportlich aktiv. Die 60 Kinder in der Sparte Gerätturnen aktiv. In mehreren Turnierformationen wird dabei die Leistungsfähigkeit unter Be-

Anschaffung eines professionellen Stufenbarrens ein lang gehegter Wunsch. Diesen Wunsch erfüllte jetzt der Gemeinde einen wettkampffähigen Stufenbarren.

Gemeinsam mit dem Vorstandsvorsitzenden des SV Kürnachs Stefan Reichwein und Bürgermeister Thomas Eberth wurden dabei, unterstützt durch die Trainerinnen Silvia Hartlieb, Nadine Liebl-Paskuda, Antje Schrader-Dorner, Sandra C Formationen mit dem Stufenbarren geturnt werden können. „Gerade in Zeiten des Internets, von Netflix und Youtube ist hoch zu schätzen. Daher ist die Investition in den Stufenbarren genau das richtige Signal an den Sportverein und die e Thomas Eberth.

Auch Vorstandsvorsitzender Stefan Reichwein betont: „Wir Sportvereine sind froh, dass wir neben den klassischen ange engagierten Trainerinnen anbieten können. Danke auch an die Gemeinde für die stetige Unterstützung.“ Die Abteilung: Ursprung des Stufenbarrens und die verschiedenen Turnübungen die damit trainiert und vorgeführt werden können. D Amorós in seinem Lehrbuch Manuel d'éducation physique, gymnastique et morale schriftlich erwähnt. Es dauerte allerd Barrenholme als Wettkampfdisziplin 1934 bei den Turnweltmeisterschaften der Frauen in Budapest eingeführt wurde. E Pflichtübungen noch am Männerbarren, in der Kür durften sie zwischen beiden Barrenformen wählen. Auch bei den We vollständig durchgesetzt: Die Turnerinnen hatten die Wahl zwischen Stufenbarren und Ringen. 1952 wurde der Stufen Mal als vollwertiges Wettkampfgerät ausgeschrieben. Der Abstand der Holme wurde mehrfach verändert. Betrug er am / cm angewachsen. Auch die Form der Holme hat sich verändert: Waren sie früher oval, sind sie inzwischen rund mit eine Sprungbrett bzw. der Matte bewertet. In die Wertung fließen die acht schwierigsten gezeigten Elemente inklusive des A Bewertungskategorien zusammengestellt werden“, so die Trainerin Silvia Hartlieb. Gemeinsam waren alle Anwesenden v



Vorstandsvorsitzender Stefan Reichwein freut sich mit Bürgermeister Thomas Eberth sowie den Trainerinnen Nadine Li Grützner-Ledermann, Antje Schrader-Dorner und der Jugendturngruppe des SV Kürnachs über den professionellen Stuf

Gemeinde Kürnach
Kirchberg 15
97273 Kürnach

Tel.: 0 93 67 / 90 69-0
Fax.: 0 93 67 / 90 69-50
E-Mail: info@kuernach.de
Mängelmeldung

Öffnungszeiten

Montag	8.00 - 12.00 Uhr	
Dienstag	8.00 - 12.00 Uhr	14.
Mittwoch	8.00 - 12.00 Uhr	
Donnerstag	8.00 - 12.00 Uhr	14.
Freitag	8.00 - 12.00 Uhr	